



Gabriel Attal, Sprecher der Regierung: „Keine Pläne für einen weiteren Lockdown.“

### **Aktuelle Kurzmeldung:**

„Natürlich verfolgen wir die Situation sehr genau und wir stellen fest, dass um uns herum einige Länder, in denen das Virus zwei- bis dreimal mehr zirkuliert als bei uns, in den erneuten Lockdown gehen mussten“, sagte Gabriel Attal.

„Die vor uns liegenden Monate werden schwierig sein“, aber „zum jetzigen Zeitpunkt ist kein erneuter Lockdown geplant“, sagte Gabriel Attal am Montag, 11. Januar. „Wir haben seit Beginn dieser Krise gezeigt, dass wir täglich prüfen und immer die notwendigen Maßnahmen ergreifen, um die Franzosen zu schützen“, so der Regierungssprecher, der zu Gast bei Europe 1 war. Er forderte die Franzosen auf, „vor allem nicht in ihrer Wachsamkeit“ gegenüber Covid-19 nachzulassen.